オーエム産業株式会社

岡山市北区野田 3-18-48



社員全員のリサイクル意識向上!目線を合わせて取り組んだ分別活動

受賞にあたって 当社は本年75周年を迎えるめっき会社です。岡山本社では「三重四重の安全対策」という工場環境コンセプトで薬品や排水処理設備を管理していますが、生産活動で発生するゴミは可燃・不燃程度の分類で捨てていたため、多くが産業廃棄物扱いでした。

そこで廃棄物の減量と再資源化を目的に部門横断の「ゴミ分別プロジェクトチーム」を結成し、1年にわたりゴミ分別活動を進めました。岡山市の助言や環境先進企業を見学してゴミ分別ルールを作ったことはもちろん、ルール制定後はゴミがその通りに捨てられているか毎日確認することで、全社員の目線が合った分別ルールに作り上げることができました。

このような賞をいただき、ありがとうございます☆

「分別プロジェクトチーム」を結成、 分別種別を協議・ルール化しました。 全社員に分別筆記テストを行い、 リサイクルについての勉強をしました。

筆記テスト後、実物を使って分別実技 テストを行い、目線合わせをしました。



各職場に色付き分別BOXを設置して、 分別し易い作業環境にしました。



リサイクル分別例① ポリエチレン製品・ポリプロピレン製品など分別資源化。



リサイクル分別例② 返却できない 廃パレット・廃プラ類も分別資源化。



リサイクル分別例③ リサイクルできる 紙はすべて分別資源化しています。



リサイクル分別例④金属類は銅・ステン レス・アルミなど計7種類に分別。



2002年から週2回早朝におこなっている社外クリーン活動。







今後の取り組みについて 分別テストを毎年実施して、更に社員の意識を高める取組みを継続するとともに、 分別ルールの策定から運用に至るまでのノウハウを、栃木県の工場や石川県の子会社にも展開をして、 リサイクルの輪を広げてまいります。